
学年職員紹介7組
1 年 7 組担任の関口典亮です。教科は保健体育で 1 年生

では体育と保健の授業を担当しています。伊勢崎高校は 4

第9号 令和２年1月7日(木） 年目になります。部活動ではハンドボール部の主顧問を務

２年後は進路確定？ めています。また、なかなか参加できていませんが、硬式

新年も明け３学期開始です。今年もよろしくお願いします。 野球部の副顧問も務めさせていただいています。授業や部

まだ１年生の途中ですが２年後の受験の話をします。現在、 活動を通して、体を動かす楽しさや必要性を生徒に伝えら

３年生は受験真っただ中です。１月１６日（土）、１７日（日） れたらと思っています。楽しく、健康で強い体を手に入れ

に３年生は共通テストを受験します。２年後は、推薦などで ていきましょう。よろしくお願いします。

進路が決まっている場合もありますが大半が共通テストを受

験するはずです。１月１８日（月）は『共通テストチャレン １年７組副担任 兼 学年主任の塚越正隆です。教科は数

ジ』があります。目的は３年生が受験した問題にチャレンジ 学で本校２年目になります。部活動では囲碁将棋部の主顧

し、敵を知ることと実力を測るためです。１年生も試験範囲 問と空手道部の副顧問を務めています。高校卒業後の進路

は終わっていますのでしっかり復習できれば結果を出せます。 を最も大切な指導の一つと考えています。現在「進路はど

数学Ⅰ A、国語、英語の３科目だけですが、総合で６割得点 うするの？」と生徒に聞くと、「決まっていません」と答え

できれば、国公立大学合格の可能性十分有りです。 るものがたくさんいます。進路適性や多様な職業を知るこ

国公立大学合格できる？ とで、進路が定まることを期待しています。それとともに、

伊勢崎高校３年生の国公立大学受験の途中結果を紹介しま 学力向上を達成して、受験に対応させたいと考えています。

す。国立大学は、群馬大、埼玉大、宮城教育大を公募推薦入 よろしくお願いします。

試で１０名受験して４名合格しました。公立大学は、前橋工

科大、群馬県民健康科学大、群馬県立女子大、高崎経済大学、 今後の予定

都留文科大、長野大を AO 入試で５名受験して２名合格し、 １月０８日（金） 校内学力テスト

公募推薦入試で２４名受験して８名合格しました。さらに、 １英語(80分)２数学(80分) 昼 ３国語(80分)

国公立大学の受験は続き、共通テストを受験して前期・中期 ４志望校調査(20分)

・後期入試があります。今年の傾向はコロナ禍のため、一般 １月１２日（火） ７限探究

受験を避け AO や推薦入試で結果を早く出したい受験生が多 １月１３日（水） いじめ・悩みアンケート配布

く、一般受験まで受験勉強を重ねる受験生が少くなりそうで １月１４日（木） 〃 回収

す。さて、国公立大学は国からの補助金が多いため授業料も ６，７限 GC科進路講演会

安く、就職も良好なので希望者も多く合格が難しいと考えて １月１６日（土）、１７日（日）共通テスト

いる保護者の方もいらっしゃるかと思います。合格するため １月１８日（月） 共通テストチャレンジ（数、国、英）

に今からできることがあります。進研模試の１１月偏差値で １月１８日（月）～１月２２日（金）

判断してください。 二者面談週間（７限カット）

偏差値５０以上→１日２時間程度の学習 １月２３日（土） 入試対策講座

〃 ４５以上→１日３時間程度の学習 １月２６日（火） ７限 LHR

〃 ４５未満→１日３時間以上の学習 １月２８日（木） ７限探究

優先順位１：英語の授業の価値を高める。授業の予習をする １月３０日（土） 進研模試

ことで疑問を持ち授業を受け、授業で疑問を解決し、復習す ※中学生のときは、取り立てて模試の勉強をしなかったか

ることで長期記憶へ繋げる。 と思いますが高校では大学受験は偏差値がものをいいます。

優先順位２：Bricks英単語テストで満点合格する。 定期テストで理解を深めたら、模試で記憶・理解の確認を

偏差値 60をキープできるようになれば大丈夫です。 します。人は誰でも忘れます。 （文責 塚越）

１学年通信


